



Le 29 mars 2022

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Plan pour mettre en œuvre les changements en santé

La Conférence des Tables régionales de Concertation des Aînés du Québec (CTRCAQ) tient à saluer les éléments du **Plan de mise en œuvre pour les changements nécessaires en santé**. Plus précisément en ce qui concerne le virage vers le soutien à domicile.

Lors de la réalisation de leurs mandats, les Tables régionales de concertation des aînés du Québec ont fait ressortir comme un des enjeux prioritaires les soins et le maintien à domicile des aînés. Les aînés du Québec considèrent que ce virage vers le soutien à domicile est incontournable afin d'offrir des services de santé à l'échelle humaine.

Le plan d'action présenté ce matin comporte également des mesures pertinentes pour un mieux-être des aînés. En plus d'un soutien accru aux groupes communautaires et aux organisations qui interviennent en soins et services à domicile on présente une volonté de standardiser les systèmes d'évaluation de la qualité de tous les milieux de vie.

La CTRCAQ est fière de proposer son expertise et s'inscrit comme partenaire incontournable dans la mise en œuvre de cette politique.

-30-

Pour renseignements :

Nicole Bolduc-DuBois Présidente CTRCAQ Tél. :418-550-2172 Courriel : nbolduc17@gmail.com Site Internet : conferencedestables.org	Bertrand Gignac Directeur général CTRCAQ Tél : 418-999-0200 Courriel : info@conferencedestables.org Site internet : conferencedestables.org
---	---

